

«Le silence du désert nous dépouille.
Par là, vous devenez vous-mêmes.
C'est-à-dire: rien...
Mais un rien qui écoute.»
«Paroles de désert». Edmond Jabes

Alain et Sonia **Matthey-Leemann,**

leurs enfants:

Véronique et Patrick, Anny, Marc et Paula-Jay, Corinne et Patrick, Caroline,

leurs petits-enfants:

Nicolas, Nathalie, Morgane, Nina, Lou;

Claire et Michel **Pasche-Matthey,**

leurs enfants:

Magali et Antonio, Diane et Yves, Agnès et Pierre-Alain,

leurs petits-enfants:

Samantha, Diego, Alexandre, Marine, Benoît;

François et Marie-Louise **Matthey-Rupp,**

leurs enfants:

Béatrice et Philippe, Jan et Sylvie, Martin et Amanda,

leurs petits-enfants:

Lorna, Malo, Neil, Kelly;

Mariette et Maurice **Rieder-Matthey,**

leurs enfants:

Mathieu et Nicole, François et Sandrine,

leur petit-fils: Noa;

Isabelle **Mabiala-Hofmann** et Catherine **Muttner-Reymond** ses filleules;
ainsi que les familles **Matthey, Hofmann** et **Reymond**;

Les familles parentes, alliées et amies,

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Françoise MATTHEY-HOFMANN

dite Ouca

survenu à son domicile, le 3 octobre 2010, dans sa 97^e année.

Le culte d'adieu aura lieu au temple de La Tour-de-Peilz, le vendredi
8 octobre à 14 h 15.

Honneurs à l'issue de la cérémonie.

L'incinération suivra à Lausanne sans accompagnement.

Françoise reposera en la crypte de Vassin dès le jeudi 7 octobre où les visites
seront libres.

Domicile de la famille: Bourg-Dessous 9, 1814 **La Tour-de-Peilz.**

Un merci tout particulier est adressé au personnel de l'Hôpital Riviera,
du CMS et des Soins Palliatifs, pour sa compétence, sa gentillesse et ses
bons soins prodigués durant ces derniers mois.

Pour honorer sa mémoire, un don peut être adressé à l'Association Burkina
Vert via Maurice Rieder, 1814 La Tour-de-Peilz, CCP 10-228996-3.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.